
令和６年度 第１回 杉下小学校 学校運営協議会 次第 

令和６年５月１４日（火） 

於：杉下小学校  多目的室 

１３：１５～ 

【進行】教頭 

 出席者（以下すべて敬称略） 

   小嶋清美・添田浩三・田口景一・高橋優二・瀧嶋宏美・北村信之・大沼久美子 

諏澤紀子・齊藤芳宏 

   栗原校長・根岸教頭・小林事務主幹 

 

 【本日の予定】 １３：１５～ 第１回 学校運営協議会（本年度の学校経営方針） 

         １３：４５～ 協議  

 

１ 開会のことば （教頭） 

 

２ 委嘱状交付 

     市役所で行われた学校運営協議会会議を欠席された方のみ本日委嘱状を配布 

した。 

３ あいさつ    

前会長  小嶋 清美  

     令和６年度が始まりました。今年度も杉下小学校がより良くなりますよう願 

っております。本年度もよろしくお願いします。 

   栗原校長 

     本年度も児童はよくがんばっております。 

本会につきましてもよろしくお願いします。 

４ 協 議 

  （１）自己紹介 

  （２）規則について（教頭） 

      鶴ヶ島市学校運営協議会規則第２条を中心に確認した。 

  （３）会長・副会長 選出 

 

 

                 

 

  （４）本年度の学校経営方針について（校長） 

     ・目指す学校像、児童像、教師像について。 

     ・学校経営方針について。 

     ・授業改善を図るため授業研究会を年１２回行い、指導力を高める。 

・１年生は入学後からとても落ち着いて生活している。授業も意欲的で 

会 長 小嶋 清美 

副会長 添田 浩三 

副会長 田口 景一 



ある。 

 

  （５）意見交換 

    （瀧嶋）課題がある児童にどのような指導を考えているか。 

    （校長）昨年度、読解力に課題があることがわかっており、それには読書活動 

を活発にすることが大事だと感じた。図書室の貸し出し冊数を増やした。

またデジタル図書の導入を行った。 

        生徒指導面では、お話朝会や朝の会でわかりやすく指導をしている。 

    （高橋）学び・笑顔・元気のキャッチフレーズがわかりやすい。 

        保護者にも行き渡るといいかと思う。児童が家で貼ることができるよ 

        うな配布物もよいかもしれない。 

    （校長）保護者への周知が難しい。４月の授業参観で各クラスを回って学校経 

        営方針の話をした。 

    （田口）児童がおとなしすぎて子供らしさが失われているかなと感じている。 

        あまりに「おりこう」すぎても・・・。もう少し元気に活動できれば 

いいかと思う。 

        学校と保護者のつながりが薄いと感じている。家庭訪問を行うのがよ 

        いかと思う。 

        スマホアプリなどの連絡などに頼りすぎでは。地域とのつながりを学 

        ぶことも学校でできるといい。 

    （齊藤）保護者も共稼ぎが多く、子どもの勉強に向き合う心の余裕や時間が無 

い人が多い。 

        それでも民間も働き方改革が浸透しているはずなので、子どもに向き 

        あう時間ができてくるとよい。 

        こういう会を通して、杉下小学校が地域のコミュニティの入口になれ 

        ばよいと考えている。 

    （添田）通知表はまだあるのか。 

        通知表を見て保護者はどう思っているのか。前は国語・算数・理科・ 

社会ができる子は「とてもよくできる子」という印象があった。 

今の保護者はどのような見方をしているのだろうか。 

        家庭訪問はあったほうがいいかと思うが、どのように進めていくのか 

        注視していく必要がある。 

        里山クラブと協働して「自然とともに遊ぶ方法」を学んでほしいと思 

        う。 

    （大沼）学びについて、小学生も大学生も同じなのだと感じた。 

        学びノートは自分がどれだけがんばったかを可視化できると思う。 

        授業研究会などは目標達成するために数値を提供しているのでわかり 

やすいのではと思う。 

        杉っ子ルームは安心できる場のひとつとして活用できるとよい。 

        居場所がある が重要。家庭に課題がある場合もあるので、学校に 



        「拾ってくれる場所がある」ととてもよい。 

    （校長）杉っ子ルームは昨年度始めたが、現在は朝から在室している児童はい 

        ない。日中に利用している児童も朝は教室に入っている。 

そのほかに家からなかなか出られない児童が３名ほどいる。 

    （諏澤）登校時間の変更や登校班長旗の廃止について詳しく教えてほしい。 

    （校長）登校時間については働き方改革や他の小学校の状況を鑑みているとこ 

ろもある。朝の時間の使い方を変えて行かなければならない部分もあ 

る。 

班長旗は天候が雨の場合の負担が大きい。児童は持ちたいと考える比 

率が多い。 

    （小嶋）登校時間変更の影響について、保護者から意見は。 

    （校長）現在のところ何も言われていない。 

    （小嶋）何かありましたら、次回以降検討できればと思う。 

 

 

    （添田）交通安全について。全国的に交通事故が目立っている気がする。 

        学区内で危険個所の表示をしたらどうか。 

    （校長）ゴールデンウイーク前後に担任から児童へ指導したが、継続して指導 

        していく必要があると思っている。 

    （瀧嶋）ＳＯＳ（こども１１０番の家）については。 

    （校長）コロナ禍で児童との接触が無くなってしまった。今後、児童に訪問さ 

        せていきたい。 

    （諏澤）今日、東市民センターから歩いてきたが桜並木の道路状態について気 

になった。改善については。 

    （校長）根っこが道路をデコボコにしている。児童はできるだけ歩きやすいと 

        ころを通っている。校舎内でも改修しないといけないところがある。 

        今年度は南校舎のトイレを改修できる予定である。 

         

（６）その他 

       今年度の学校運営協議会の開催予定 

       第２回   ７月 ２日（火）  １０：３０～  （給食喫食予定） 

       第３回  １１月 ７日（木）  １３：１５～ 

       第４回   １月２８日（火）  １３：１５～ 

       第５回   ２月２８日（金）  １３：１５～ 

 

５ 閉会のことば （新副会長） 


